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＜本日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ 演題　： 世界最速タイムアタック・ｲﾝ・シドニー

点鐘 講師　： 薬剤師 (株)アリーナ薬局代表取締役
　　鈴木 光彦様（瀬戸ロータリークラブ）

＜ロータリーソング＞ 「日も風も星も」

＜ロータリーソング＞ 「それでこそロータリー」 総合司会 加藤　猛会場運営委員長
海鮮チラシ

鶏から安部

＜出席報告＞ 冷しゃぶサラダ

会員総数　 　２１名　　　　（免除会員1名） 出し巻卵・塩サバ

出席率　　７６．１９% 前々回補正出席率　９５．４% ざる豆腐

デザート

＜来訪者＞

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ 安田　茂樹会長

ロータリーは単なる社交クラブではなく、「ロータリー哲学」をその根底に置くクラブというわけです。すべての
活動は、その裏づけとなる思想なり理論なりが常に磨かれ探求されてこそ、その活動もまた、さらに磨きがか
けられ、実り豊かなものとなっていくのではないでしょうか。その意味において、ロータリーは実践だと言っ
て、理論や、基礎の研究、勉強を軽視するような発言は穏当ではないように思われます。勿論、クラブ会員
みんながこの哲学の知的探求を義務付けられているわけでは、ありませんが、意識的にもせよ無意識的にも
せよ、この哲学を受け入れられない会員はこのクラブから立ち去るほかないでしょう。
ロータリーは親睦の為に同業者を排除しました。したがってロータリーに選ばれたという事は同業者の代表
であります。だからロータリアンはロータリーで学んだものを同業者へ普及しなければならない責任を併せ持
つものであることを忘れてはなりません。そして、ロータリーの実践と知的探求は「信心」より起こるべく候で、
ロータリーへの「信奉」です。1976、77年度のRIの会長ロバート・A・マンチェスターは「ロータリーを私は信奉
する」というターゲットを残しましたが、「信奉」とは私たちがそれを生活のよりどころともし、それを生活の中に
生かしていくということで、初めて、生きてくるものです。ロータリーはそういった意味で、一つの信仰と言って
いいかもしれません。ですから一週間に一回はその洗礼を受ける例会出席が必要ということにもなってくるわ
けです。
この【ロータリーの森を歩く】が日本では古い資料で、次回は日本のロータリーの歴史も載っていますので、
皆さんと勉強したいと思いました。ロータリーを勉強するのには資料も沢山あり、これが正しいということはな
いと思いますが、一つの事実として皆さんが理解していただければといいなと思いお話しさせていただきまし
た。以上で会長挨拶終わります。

出席者　　　　１６名

こんにちは。例会場へ来る途中、皆さんもご覧になったと思いますが長久
手市役所の温度計が35℃でした。極端な温度差の日もありますので、体調
には十分考慮していただき、毎日元気にお過ごしください。先週のガバ
ナー補佐訪問は、分区では当クラブが初めてで、段取りの悪いところもあり
ましたが、無事終わり、皆さまのご協力ありがとうございました。今月その
後、尾張旭RC・瀬戸RC・瀬戸北RCとの予定です。31日の瀬戸北RCガバ
ナー補佐訪問終了後に4クラブでガバナー補佐を囲んでの研修会を行うこ
とになり、小谷幹事と一緒に出席いたします。後日報告させていただきま

先々週に【ロータリーの森を歩く】(大村北ロータリークラブ）、国際ロータリー100周年および大村北ロータ
リー30周年記念に佐古亮尊というお坊様が書かれた本の事を皆さんにご紹介いたしましたが、一番大事なと
ころの一部をご紹介します。

愛知長久手ロータリークラブ

奉仕を通じて　平和を
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＜委員会報告＞
　　　　◆ニコボックス委員会 林 正俊ニコボックス委員長

・ 安田 茂樹

・ 本日もよろしくお願い致します。 青山 和成
・ 本日もよろしくお願いします。 大島 昭夫
・ 加藤　　猛
・ 暑い本日もどうぞよろしくお願い致します。 佐藤 文昭
・ 中川 清子

・ 梅雨明けしました。夏バテに気を付けましょう!! 丹羽 司一
・ 林 　 正俊
・ 夏も本格的になりましたね。体の調子に気を付けましょう。 日野 典子
・ 松原 正敏

宮下智香子
・
・ 山田 文明
・ 吉田 濵一

・ 本日はよろしくお願いします。 小谷 恒夫
　　　“　　エアコンの　　恋しいクルマ走らせて　　シャツとズボンはいつも汗だく　　　”

（敬称略）

＜バナー交換報告＞ 宮下智香子さん

＜幹事報告＞ 小谷恒夫幹事
１） 7月20日(金)名鉄グランドホテルにて会員増強委員長会議　＝　　大島昭夫委員長出席
２）

３） 配布物
　・地区大会（10月27、28日）リーフレット・ちらし
　・国際大会パンフレット

４） クラブ計画書訂正　 ①P8下から8行目　　　　　　千田がバナー　→　ガバナー
②P24　上半期行事予定　　7月10日小原和久ガバナー補佐　→　久和

＜卓話＞
　　　クラブ奉仕委員会 伊藤 広治委員長
当委員会は対外的ではなくクラブの中を取りまとめていく委員会です。会長方針「ロー
タリーへの理解」「強みを磨き真価とする」「真価を伝え、新たなメンバーを創る」に従
い、長久手ロータリークラブをより良いクラブにすることがクラブ奉仕委員化の務めと認
識しております。クラブの規律を整え、会員同士が親睦をはかり、良き理解を深めて
協力体制を整えていくために夜間例会の開催、小委員会の役割を皆で協力しながら広く内容を理解してい
ただくのが大切だと思っています。魅力あるクラブづくりをし、ゲスト・新入会員の方々に来やすく、居心地良
く、入会したくなるようなクラブの雰囲気にしたいと思いますので、1年間、会員同士仲良くクラブ活動したいと
思いますのでご協力よろしくお願いします。

本日の外気温は35℃です。暑さに負けず頑張りましょう。本日もよろしくお
願いします。

本日もよろしくお願いします。

五大奉仕委員長ご苦労様です。本年度もよろしくお願い致します。

本日つゆ明けですね!!　暑さに向けて体調を整えてください。

大変暑い日となりました。熱中症に注意しましょう。本日もよろしくお願いし
ます。

先日、苫小牧北ロータリークラブにお邪魔しました。初めてで、とても良い
経験ができました。本日もよろしくお願いします。

本日もよろしくお願いします。五大奉仕委員会方針お願いします。

「伝助」での各自ご予定の入力よろしくお願いします。※愛知長久手RCのホームページから「伝
助」へ入って入力してください

間もなく夏休みになります。交通事故に注意しましょう。本日もよろしくお願
いします。

7月3日(火)苫小牧北ロータリークラブにメークアップに行ってきました。新年度第一例
会で90%の出席率でした。苫小牧北RC創立36周年、会員数は56名、女性会員は6名
でした。たまたまお知り合いの方もいてバナー交換と今年度モチーフの桜のバッチも
いただいき、楽しく過ごしてきました。MPは今回が初めてでしたが、他クラブの例会出
席は勉強にもなり苫小牧・室蘭の他クラブにもお邪魔していきたいと思っています。

苫小牧北ロータリークラブ例会



　　　職業奉仕委員会 中川 清子委員長

方針

計画 １、職場例会の実施・・・・場所は検討中　
２、四つのテストを例会にて、月に１．２度全員で読み上げる

　　　社会奉仕委員会 青山 和成委員長

方針

計画

以上を今年度に取り組んでいきたいと思いますのでよろしくお願いします。

　　　国際奉仕員会 日野 典子委員長

れているのかどうか、これからの成果にかかっていると思います。
方針

計画 ・ 他国地区クラブとの友好・ 長久手町国際交流のホームスティ部との情報交換

 ：：今月のトピックス：：　
 学友の姫軍さんから6年連続で毎年50万円の寄付

 学友が韓国・済州ＲＣ第50代会長に就任

  その他の記事は、ぜひPDF版をご覧ください。http://www.rotary-yoneyama.or.jp/summary/pdf/highlight148_pdf.pdf

・ 長久手町国際交流のホームスティ部との情報交換…ロータリーのホームスティについても今後
の課題だと思います。

………………………………………………………………………
★ ハ イ ラ イ ト よ ね や ま １４８号 ★　　2012年7月12日発行

姫軍さんが最初に奨学会に寄付をしてくれたのは2007年のこと。「在学中に米山奨学金に大変お世話になった恩に報い
たい。それとともに、私がいただいた恩を次の世代に伝えたい。米山奨学会に寄付することで、この2つの目的を同時に
達成できると考えました。できれば、これから毎年50万円ずつ寄付したいと思います」（ハイライトよねやま91号にて紹
介）との言葉通り、中国から50万円を毎年送金してくれており、今回のご寄付で累計は320万円を超えました。姫軍さん
が初代会長を務めた中国米山学友会も設立4年目を迎えました。今年の総会は、上海分会会長の張豪さん（1991-92／
名古屋中ＲＣ）が指揮して、10月27日に上海で開かれます。姫軍さんも多くの学友やロータリアンと交流を深めたいと、
上海総会に期待を寄せています。

韓国・済州（チェジュ）大学の教授で、ロータリアンでもある米山学友・康？a秀さんから、第3660地区済州ＲＣの第50代
会長に就任したとの嬉しい報告がありました。康さんは1979-81年度の米山奨学生として東北大学で学ばれました。世
話クラブは仙台ＲＣです。この知らせを受け、仙台ＲＣに所属する第2520地区直前ガバナー・菅原一博氏と前地区米山
奨学委員長の白鳥 淳氏が、連名で祝電とメッセージを贈りました。

・ 桜の植樹を行う　・芸術文化活動の促進を支援する・環境保全の活動を実施する　・ 地域に密
着した奉仕活動組織を支援する 環境保全の活動を実施する　促進を支援する

①他国地区クラブとの友好を推進していきたい・・・皆様の協力がないと確立できません。他クラブ
の他国クラブとの友好イベントの楽しげな様子を見ると、当クラブも10年を過ぎ積極的に友好推進
できたらと今年度の提案として思っています。

職業奉仕委員長を続けて3年拝命しておりますが、まだ、未だに把握できていないとこ
ろはお恥ずかしいことですが、今年度の方針・事業計画をまとめましたので読み上げ
させていただきます。

全会員が自己の職業を通して、高度な商業道徳、職業道徳を守り　「奉仕
の理想」を目標に日々努力し、社会へ貢献する

入会3年になりますがまだまだ把握出来ていない部分がたくさんありますので、、今年
度は出席率の向上を目指して一生懸命頑張りますので皆様のご協力、ご支援よろしく
お願い致します。

②国際奉仕委員会が世界でどのように活動しているのか報告する・・・7月27日第1回地区国際奉
仕委員長会議出席後報告いたします。

以上、当たり前のことですが忘れがちにもなりますので、心新たにするためにも提案させていただ
きます。まだまだ勉強不足ですが皆様のご協力よろしくお願いします。

地区テーマ『会員増強とロータリークラブの活性化』の精神のもと、地域に
必要とされる社会奉仕活動を支援する

2年続けて国際奉仕委員長をやらさせていただいています。入会当時、国際奉仕の活
動で海外へ行ったことがとても役に立っています。今もラオス・ベトナム・タイでそれぞ
れ学校を作ったり、修復したりを2760地区のロータリーで行っています。識字率向上委
員会に関しましては、先日、話の中でブラジルで字が読めなかったり、学校に行けな
人たちが、字を読めることで教育を進めていけるということで、随分力が入っていると感
じられます。国際奉仕も毎年、貧困な国に手を差し伸べている形ですが、それが喜ば

７月３１日(火） ８月１４日(火）８月７日（火）

卓話担当:日野典子さん
（トヨタ博物館）

ガバナー公式訪問
４RC合同例会
（グレイセル）

規定休日

８月２１日（火）

　

卓話：新会員
　　　赤塚一三さん
（トヨタ博物館）


